

CAJA DE COMPENSACIÓN DE ASIGNACIÓN FAMILIAR LA ARAUCANA Y FILIALES

Notas a los Estados Financieros Consolidados
al 31 de marzo de 2011 y 31 de diciembre de 2010

HECHOS RELEVANTES

Entre el 1 de enero de 2011 y la fecha de emisión de los presentes estados financieros, se presentaron los siguientes hechos relevantes:

- Cambios en la administración

En sesión extraordinaria de fecha 27 de enero de 2011, el directorio de La Araucana CCAF, aceptó la renuncia presentada por don Pablo Illanes Frontaura al cargo de Gerente General de la Institución, la cual se hizo efectiva a partir del 30 de abril de 2011. En su remplazo, el directorio de La Araucana CCAF, designó a don Mauricio Orleans Cuadra como Gerente General de La Araucana CCAF, quien ingresó a la institución el año 1982 y a la fecha se desempeñaba como Subgerente General. Asumió sus funciones el 1 de mayo de 2011.

- Colocación de valores en mercados nacionales

Con fecha 30 de marzo de 2011, nuestro agente Banco Itaú, terminó de colocar el Bono Corporativo de CCAF La Araucana, no prepagable y clasificado en categoría A, por un total de \$45.000 millones nominales, con vencimiento en noviembre de 2015.

Con fecha 24 de marzo de 2011, se hicieron colocaciones por \$10.000 millones a una tasa nominal anual de 7,5% (110 puntos básicos sobre el BCP5 de 6,40%), luego de recibirse ofertas por 3,25 veces el monto a colocar. Finalmente el 30 de marzo de 2011, se colocó el saldo de \$15.000 millones al 7,44% (107 puntos básicos sobre el BCP5 de 6,37%), recibándose ofertas por 2,09 veces el monto a colocar.